



広場

市長随筆



天草更紗

今年は例年より早く梅雨が明け、本格的な夏の到来となりました。市民の皆さんには、健康でこの夏をお過ごしただきたいと思っています。

さて、私は7月上旬、九州地区漁港漁場大会出席のため、沖縄に出張しました。沖縄はすでに真夏で、現地のスタッフの皆さんは、「かりゆしウエア」という軽装で私たちを迎えてくれました。

「かりゆしウエア」は、アロハシャツに似たもので、沖縄では官公署や企業のクールビスの上着として定着しています。また、観光みやげ品としても大変な人気です。

わが天草を振り返ってみます。

すと、「天草更紗」というすばらしい染物があります。私は常々、この「天草更紗」を何とか活用できないかと思っ

ていましたので、地元で取り組まれている人に相談し、早速、クールビスの上着を作

っていたいただきました。「天草更紗」は、ネクタイやハンカチなどにしても、魅力ある天草の観光みやげ品になると考えています。天草の

工芸品として、新たな産業づくりにつながるよう、今年の夏は「天草更紗」の上着を着て、PRしていきたいと思っています。

天草市長 安田 公寛



わ かつ かい 若っ 喝采

鶴戸 稔里 さん (倉岳町棚底・21歳)

短大を卒業後、今年4月から祖父が創設した幼稚園に勤務。5歳児の担任となり、一喜一憂しながら園生活を送っています。子どもたちの笑顔がたくさん見られるよう、精一杯がんばります。趣味はバスケットボール。仕事に慣れ、時間に余裕ができたなら、高校時代の先輩たちと汗を流したいと思っています。



宝島の健康 よろず屋

島田 幸廣 さん (有明町上津浦・86歳)

—— 毎日の楽しみは？
現在、約1haの田んぼに米を栽培していますが、日々成長する稲の生育状況

を見るのが1番の楽しみです。また、愛好会の仲間とグラウンドゴルフをにぎやかにすることも楽しみの一つですね。

—— 健康の秘訣は？

早寝・早起きと、毎日体を動かすことを心がけています。また、年間を通じて、自宅近くにある通学路周辺の草払いや農業などをして汗を流すことも、健康の秘訣かもしれませんね。



元気な声で“火の用心”を宣誓！

火の用心！ 火遊びは絶対しません

一町田保育所

河浦町の一町田保育所(平田静代所長・全園児43人)では、明るく元気な気風を養い、防火に関する知識や関心を高め、火災予防に努めることを目的に、4・5歳児を対象とする「ちびっ子消防クラブ」を、平成9年に結成しました。

6月25日、平成20年度の同クラブ入部式を実施し、21人の園児が入部しました。式では、部員点呼の後、委員長の野田慎一郎さんと副委員長の佐伯桃香ちゃん・松浦幸作くんが「火の用心を約束します。火遊びは絶対しません」などと元気な声で宣誓。その後、中央消防署河浦分署の柳良寛・分署長から手作りの竹製水鉄砲をプレゼントされ、園児たちは大喜びしていました。

規則正しい生活のリズムを大切に

めぐみ保育園

めぐみ保育園(金子和生園長・全園児72人)南町)では、子どもたちが心身ともに健全に育つよう、規則正しい生活のリズムを大切にしています。その取り組みの一つとして、生活の基本である「早寝・早起き・朝ご飯」週間やノーテ

レビデーなどを計画。家庭でも実践していただいております。子どもたちも意欲的に取り組んでいます。また、たくましい心と身体づくりを目ざして、夏はプールでの水遊びや戸外遊び、冬は山登りやマラソンなどを実施。そのほか、7月に「ゆうすずみ会」、9月に親子でおもちを作ったいっしょに遊ぶ「お楽しみ会」などを行いながら、親子の触れ合いを深めています。



早寝・早起き・朝ご飯を実践し、いつも元気いっぱい！



何にでも“やる気いっぱい！”の鬼池小学校の児童の皆さん

仲よく！楽しく、生き生きと

鬼池小学校

天神山から吹き抜ける薫風に包まれ、五和地区の鬼池小学校(富崎剛章校長・全校児童41人)の児童たちは、“やる気いっぱい！”の教職員9人とともに、“仲よく！楽しく、生き生きと”毎日の学校生活を送っています。「思いやりのある鬼池っ子」「自ら学ぶ鬼池っ子」「よく遊びよく食べる鬼池っ子」を目ざし、保護者や地域の皆さんといっしょに、児童の姿に教育の成果が表れる「共育」の推進に努力しています。本校で学び、遊ぶ41人の鬼池っ子の“やる気いっぱい！元気なあいさつと明るい返事”が、地域に涼風を注ぎ、子どもが元気、保護者も元気、地域も元気な鬼池になることを願っています。

愛あふれる学校づくりを目標として 天草養護学校
本渡地区・本町にある天草養護学校(米村友子校長・全校生徒49人)では、「かがや

く子ども・かがやく学校・かがやく地域」を合い言葉に、「愛あふれる学校づくり」を目標とするとともに、天草地域における特別支援教育のセンター的機能を果たすべく、各種教育活動に取り組んでいます。本校には太鼓クラブがあり、和太鼓が好きな小学部から高等部までの生徒16人が所属。週3回の練習に励んでいます。昨年、空の日フェスタや白い雲の会の映画上映会などに出演。元気いっぱい太鼓演奏を披露し、多くの人に喜んでいただきました。これから力強い太鼓の響きを届けられるよう、クラブ員一同、心を一つにしてがんばります。



元気いっぱいの太鼓クラブの皆さん

ぼくのわたしの学校生活 自慢